

# 留萌きらめき舞台物語

最終回

#12 大井 咲乃さん



留萌高校2年生  
吹奏楽部次期部長

おおい さきの  
大井 咲乃さん



▲全道大会で最優秀賞に輝いた留萌高校吹奏楽部の部員たち

## 最優秀賞に輝き全国大会へ

### 「期待に応えるパフォーマンスを」

留萌高校吹奏楽部のマーチングバンド「Blue Snow (ブルースノー)」は、昨年11月に札幌市で開かれた第21回全道高等学校マーチングバンド・バントワリング発表大会に出場し、見事最優秀賞に輝いて全国大会出場を決めました。

留萌高校2年生で吹奏楽部次期部長の大井咲乃さんは「最優秀賞に選ばれたときは、今まで味わったことがないくらいのうれしさが込み上げてきました。中には泣いている部員もいて、みんなで喜びを分かち合いました」と振り返り、「いつも応援してくれる家族や地域の皆さんのおかげで、良い結果を出すことができました」と語ってくれ

ました。

全国大会の舞台となる「みやぎ総文2017 (第41回全国高等学校総合文化祭)」は、7月31日(月)から8月4日(金)まで宮城県で開かれます。全国高等学校総合文化祭は、「文化部のインターハイ」とも呼ばれている芸術文化活動最大の祭典で、およそ2万人の高校生が全国各地から集まり、日ごろの成果を披露します。

留萌高校吹奏楽部が出場するマーチングバンド・バントワリング部門は、8月2日(水)に宮城県仙台市の宮城野体育館で行われます。「全国大会では留萌高校の名前をとどろかせられるように、私たちのパフォーマンスを

ステージでしっかりとアピールしていきたいと考えています」と意欲を燃やしていました。

「私たちが引っ張ってくれた3年生には本当に感謝しています。先輩たちの想いを受け継ぎ、全国に行くマーチングバンドとして恥ずかしくない活動を続け、皆さんの期待に応えられる結果を残せるように頑張ります」と話してくれました。

留萌高校吹奏楽部の活動などについては、左記へお問い合わせください。

問 留萌高校  
42-0730